

Rome, le 23 juin 2006

Sacré-Cœur de Jésus

À tous les membres de la Congrégation de la Mission

Circulaire du Temps Fort (12-16 juin)

Chers Frères,

La Grâce et la Paix de notre Seigneur Jésus-Christ demeurent en vos cœurs maintenant et à jamais !

Au début de ce Temps Fort, nous avons consacré du temps à la **formation permanente**. Cette fois, nous avons été accompagnés par le Docteur Leticia Soberón Mainero du Conseil Pontifical pour les Communications sociales, avec le thème « La Technologie au service de l'Annonce du Règne de Dieu ».

Durant cette semaine de *Temps Fort*, les **membres de la Commission Préparatoire à la prochaine Rencontre Internationale des Visiteurs**, qui se tiendra à Mexico en juin 2007, étaient présents à la Curie : Daniel Borlik (Visiteur, South Province, États-Unis), Francisco Solás (Visiteur, Venezuela), Yves Bouchet (Visiteur, Toulouse), Antonius Sad Budianto (Visiteur, Indonésie), Michael Ngoka (Vice-Visiteur, Nigéria) et un traducteur pour la langue française, Roberto Gómez, Missionnaire de la Province de Toulouse.

1. Dans un premier temps, nous avons fait une évaluation de la **rencontre du Conseil Général avec les Présidents des Conférences des Visiteurs et/ou des Provinces**. Au cours de la semaine précédant notre *Temps Fort*, les 9 et 10 juin, nous avons eu une rencontre avec les représentants de chacune des Conférences de la Congrégation : Corpus Delgado, Président de la CEVIM, Europe ; Mathew Kallammakal, Président de l'APVC, Asie Pacifique ; Michael Ngoka, Président de la COVIAM, Afrique et Madagascar ; Francisco Solás, Président de la CLAPVI, Amérique Latine ; et Daniel Borlik, représentant pour la NCV, États-Unis.

Chacun d'eux a fait une brève présentation de sa Conférence : soulignant les points forts et les points faibles, ainsi que les préoccupations majeures. Nous avons ensuite revu les engagements pris par chaque Conférence durant l'Assemblée Générale. Ils nous ont également proposé des thèmes pour la Rencontre des Visiteurs. Avec les idées provenant de leurs Conférences respectives, ils ont évalué les différents services assurés par la Curie. Puis ils ont donné des avis au Supérieur Général et à son Con-

seil. Voilà un peu ce que nous avons fait durant les deux premières journées de cette rencontre.

2. Ann Frances Margolies, informaticienne, nous a fait un exposé sur la **nouvelle base de données du Secrétariat Général**. Ce projet a été lancé dans le but de moderniser les dossiers du personnel, et aussi de faciliter la publication du *Catalogue Général* qui, nous espérons, sera bientôt disponible en ligne pour tous les confrères.
3. Elmer Bauer, Économiste Général et José Antonio Ubillús, Assistant Général pour les Missions, ont présenté le **Fonds de Distribution pour la Mission** pour l'année 2006. Trente entités de la Congrégation sont les bénéficiaires de cette aide financière qui contribue essentiellement à la formation initiale et permanente, ainsi qu'aux besoins élémentaires des Missionnaires.
4. Nous avons sélectionné les gagnants du **Prix Mission 2006**. Parmi les 13 projets reçus de différentes Provinces, ont été sélectionnés cinq gagnants, dont les noms seront publiés le 30 juillet, en la fête de St Justin de Jacobis.
5. Nous avons étudié le rapport de l'**Office de Solidarité Vincentienne**, présenté par le Frère Peter Campbell, Administrateur de cet Office. Entre le 1^{er} mars et le 31 mai 2006, l'Office a accepté huit nouveaux projets, dont trois ont été financés entièrement et cinq autres partiellement. Sept micro subventions ont été également accordées par le Fonds de Solidarité Vincentienne pour le financement des micro-projets. Pour plus d'information sur les services de VSO, vous pouvez consulter le site : www.famvin.org/vso
6. Manuel Ginete, le **Délégué du Supérieur Général pour la Famille Vincentienne**, a souligné dans son dernier rapport les visites qu'il a effectuées à la Famille Vincentienne dans les pays suivants : Brésil, Nigéria, Philippines, Thaïlande et Cambodge. Dans les diverses rencontres, il a donné des conférences sur le thème : « Les plus vulnérables et la Famille Vincentienne dans le monde, les branches principales et les critères pour une bonne collaboration ». Dans les prochains jours, il visitera en même temps que moi, la Famille Vincentienne en Irlande. Il participera également à la Cinquième Rencontre Mondiale des Familles qui se déroulera à Valence, Espagne.
7. Nous vous informons que le **SIEV** (Secrétariat International des Études Vincentiennes) a préparé, avec la collaboration de John Freund et son équipe, un CD avec la version digitale de Vincentiana (1995-2003). Ce matériel sera envoyé à toutes les Provinces par la Curie Généralice. C'est la fin d'un long processus de travail commencé par la précédente Commission du SIEV.

8. Le P. José Antonio Ubillús, Assistant Général pour les Missions, nous a proposé, pour une révision, une nouvelle version préliminaire des **Statuts des Missions Internationales**, dans l'espoir qu'ils seront approuvés *ad experimentum* à la prochaine session de notre *Temps Fort*. Il nous a aussi communiqué avec joie que les P. Fernando Sánchez et Cyrille de Nanteuil, missionnaires à El alto, Bolivie, ont tous deux reçu une bourse offerte par CIAM, Centre International d'Animation Missionnaire (de Rome). Les cours auront lieu du 16 octobre au 1^{er} décembre de cette année.
9. Nous avons étudié la liste des volontaires pour les missions. Nous avons reçu six offres, parmi lesquelles un confrère a été nommé immédiatement. Dans les mois à venir, nous espérons pouvoir nommer un autre confrère pour une mission de la Congrégation en manque de personnel.
10. Nous avons examiné les divers **rapports des Conférences des Visiteurs et/ou des Provinces**.
 - La **CEVIM** a eu sa rencontre annuelle à Istanbul, Turquie. Le P. José María Nieto était présent pendant toute la durée de la rencontre. J'ai été également avec eux pendant deux jours. Tout ce qui a été partagé au cours de cette rencontre des Visiteurs d'Europe et du Proche Orient peut se trouver sur le site de la Conférence : www.cevim.org
 - La **COVIAM** a célébré son Assemblée Générale à Madagascar du 4 au 9 mai. J'étais présent pendant toute la durée de l'Assemblée, étant donné que je suis le représentant de la Curie à la Conférence d'Afrique et de Madagascar. Le P. Sylvester Peterka de Eastern Province, États-Unis qui était aussi présent, épaulera la COVIAM dans les divers aspects de la formation. Au cours de cette Assemblée, Michael Ngoka a été élu Président et Emmanuel Typamm réélu comme Secrétaire Exécutif de la Conférence.
 - La **NVC** s'est réunie le 9 février à Los Altos, Californie. Il a été décidé d'avancer dans le processus de mise en place d'un modèle à deux Provinces pour les États-Unis. Chaque Province établira la procédure qui lui convient en vue de rassembler les informations issues de la base.
 - L'**APVC** a tenu sa rencontre annuelle à Surabaya, Indonésie, du 1^{er} au 12 mai. Dans la première partie de cette rencontre il y a eu une session de formation sur l'Islam. Par cette même occasion, les confrères ont visité diverses communautés de la Province d'Indonésie. Le P. Joseph Foley, représentant de la Congrégation aux Nations Unies, était aussi présent à cette rencontre. Il a fait un exposé sur la nature de son travail et la manière dont les Conférences peuvent bénéficier de ses services. Un nouveau Secrétaire

exécutif a été élu, le P. Sérafin Peralta, ex-Visiteur et aussi ex-Directeur des Filles de la Charité de la Province des Philippines. Le P. Gérard Du, Assistant Général, a également participé à cette rencontre.

11. Un des points majeurs de ce *Temps Fort* a été la préparation de la **Rencontre Internationale des Visiteurs**. Le thème de la Rencontre sera : « La formation permanente pour un Missionnaire Lazariste aujourd'hui ». Ce thème sera développé au moyen de deux conférences et des travaux de groupes. Dans les prochaines semaines, la Commission Préparatoire vous communiquera d'autres informations concernant cette rencontre.

Nous avons traité beaucoup d'autres sujets au cours de cette session de *Temps Fort* du mois de juin, mais je vous ai communiqué quelques uns parmi les plus importants. J'espère que ces informations vous sont utiles, en tant que membres de la Congrégation de la Mission. Vos commentaires et vos suggestions seront toujours les bienvenus.

Votre frère en saint Vincent,



G. Gregory Gay, C.M.
Supérieur Général